



## ANTISIPASI KEGAWATDARURATAN SELAMA NATARU

# Pemkot Siap Tanggung Biaya Pengobatan 1x24 Jam

**YOGYA (KR)** - Tingkat kunjungan wisatawan pada musim libur natal dan tahun baru (nataru) di Kota Yogya diprediksi bakal melonjak. Sebagai bentuk antisipasi kejadian kegawatdaruratan, Pemkot Yogya siap menanggung biaya pengobatan selama 1x24 jam di rumah sakit.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya Emma Rahmi Aryani, menyebut pihaknya sudah memiliki Public Safety Centre (PSC) 119 Yogyakarta Emergency Service (YES) yang dapat diakses oleh masyarakat luas. "Baik warga Kota Yogya, wisatawan atau siapa pun yang sedang berada di Kota Yogya dan mengalami kejadian kegawatdaruratan, dapat mengakses layanan tersebut," jelasnya, Kamis (7/12).

Menurutnya, kondisi kegawatdaruratan dapat terjadi kapanpun, di manapun dan menimpa siapa-pun. Tingginya aktivitas masyarakat selama libur panjang nataru juga diprediksi rentan terjadi kejadian kegawatdaruratan. Mulai dari kecelakaan lalu lintas, musibah maupun gangguan kesehatan mendadak yang membutuhkan pertolongan segera.

Emma menambahkan, sepanjang kejadian itu berada di wilayah Kota Yogya maka seluruh biaya pengobatan di rumah sakit selama 1x24 jam akan ditanggung sepenuhnya oleh Pemkot. Masyarakat dapat mengaksesnya dengan menghubungi operator melalui telepon lokal (0274) 420118, call center 119, atau aplikasi Jogja Smart Service (JSS).

"Itu salah satu upaya kami dalam melindungi siapapun yang sedang berada di Kota Yogya. Semoga semua bisa merasa aman dan nyaman ketika sedang berlibur di Yogya," imbuhnya.

PSC 119 YES tersebut disiagakan selama 24 jam dengan posko utama di komplek Balaikota Yogya. Layanan itu dilengkapi driver ambulance dan perawat yang telah terlatih. Totalnya mencapai empat orang dokter, 16 orang perawat dan 12 orang pengemudi yang bertugas secara bergantian selama 24 jam. Layanan untuk penanganan pertama kegawatdaruratan ini diharapkan mampu membantu masyarakat yang membutuhkan rujukan ke ru-

mah sakit. Terutama fasilitas layanan kesehatan yang telah bekerja sama dengan PSC 119 YES seperti RS Jogja, RS dr Soetarto, RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta, RSKB Soedirman, RS Bethesda, RS Bethesda Lempuyangan, RS Panti Rapih, RSI Hidayatullah, RS Ludira Husada Tama, RS Happy Land, dan RS Pratama.

Di sisi lain, Kepala Dinas Perhubungan Kota Yogya Agus Arif Nugroho, mengatakan jajarannya akan terus mengupayakan agar waktu respon penanganan kondisi kegawatdaruratan bisa semakin cepat. Terutama ketika armada kegawatdauratan tengah melintas di wilayah Kota Yogya saat bertugas memberikan pertolongan. Hal tersebut sudah menjadi komitmen Pemkot Yogya untuk memangkas waktu respon layanan kegawatdaruratan.

"Sejak tahun 2022 kita sudah mulai dan kita terus kembangkan quick respon. Jadi nanti ambulance PSC 119 YES itu manakala membawa pasien menuju rumah sakit melewati traffic light, insyaallah pasti hijau," tandasnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005